

Queridas familias,

no me gusta hacer comunicados de manera precipitada, toda vez que posiblemente los centros recibamos instrucciones por escrito mañana viernes y ciertas cuestiones queden contestadas, pero como ya hay mucha información en la prensa y sé que las familias, al igual que los docentes, tenemos muchas inquietudes por saber cómo se va a llevar a cabo el tercer trimestre, voy a comentar la comparecencia de la Ministra de Educación.

Parece claro que:

- El final de curso será en junio, como viene siendo habitual.
- El tercer trimestre será para repasar/reforzar/trabajar competencias básicas y aprendizajes esenciales, y diagnosticar las necesidades específicas de cara a establecer las medidas para el curso que viene.
- No hay aprobado general pero no se recomienda la repetición aunque es posible. Puede pasarse de curso con más suspensos de lo habitual.
- Se ofrecerán clases de refuerzo y actividades lúdicas en el período estival, aunque no está muy definido cómo se organizará esta medida.

Aún quedan incógnitas relevantes que resolver:

- Si avanzamos materia o solo repasamos lo anterior y, en caso de avanzar, si evaluamos los nuevos contenidos y cómo. En caso de que no se avance materia ¿Sería conveniente no usar los libros del tercer trimestre y dejarlos para el primer trimestre del curso que viene?
- Para evitar la brecha digital y facilitar a las familias el acceso a los recursos, muchos centros queremos hacer reparto de materiales, estamos hablando con las autoridades para saber cómo hacer ese reparto sin incumplir la normativa vigente. Tampoco quedó claro si este reparto puede ser considerado “causa de fuerza mayor”, lo cual permitiría a las familias desplazarse al centro para venir a buscar el material o si hay que buscar otras vías como el reparto a domicilio.
- No sabemos si volveremos a las clases presenciales en algún momento del curso, pero esto es una medida que no se puede adelantar porque dependerá de la evolución de la pandemia y de las recomendaciones que hagan las autoridades sanitarias.

Como ya digo, esto es una interpretación de las declaraciones de la Ministra de Educación, esperamos recibir pronto instrucciones más concretas de nuestra Consellería de Educación.

Mucho ánimo y salud.

Dani